

拝啓

神戸は立春の名とはうらはらに、きびしい寒さが取り巻いていますが、まして皆さんのまち東北はさぞや・・・と想いを募らせています。お元気でいらっしゃいますでしょうか。

まもなくあれから3年の節目となります。

「できることを末長く」とか「忘れないことが何よりの支援」と、自分たちを鼓舞して支援活動を手探りで進めてきましたが、ふと無力感に襲われることもしばしばです。関西と東北の距離感もさることながら、日々のことに埋もれながら。

けれども、何かわずかでもお役にたてないかな、という思いだけは私たちのだれもが途切れることなく抱き続けていると自負します。

ふと思ったのは、「もうすぐバレンタイン。よっしゃ、神戸の自慢のお菓子やチョコをプレゼント!」と、私たちろっこう医療生活協同組合の職員と役員で知り合いのお菓子屋さんにもご協力していただき、ホンの気持ちだけお贈りすることにしました。わずかですが、お茶タイムのときにでも皆さんで召し上がってください。それでちょっぴりでも疲れを癒していただければ嬉しいことです。

またきっと東北に参ります。そのときまでどうぞお元気で。

敬具

2013年2月

ろっこう医療生活協同組合
役職員一同

